

2023-10-21

Gobierno de CDMX impugna lineamientos del IECM sobre retiro de propaganda

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

El Gobierno Capitalino impugnó los lineamientos que emitió el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) respecto al retiro de propaganda política y blanqueamiento de bardas rumbo a los comicios del 2024.

En dichos lineamientos, se solicitó al jefe de Gobierno, «el apoyo y coordinación institucional para que conforme al marco de atribuciones, realice el retiro y/o blanqueamiento de toda propaganda que se encuentre colocada en la vía pública, incluido el pintado de bardas».

En el expediente con el folio EICM-JE83/2023, , el gobierno capitalino advirtió que con esos lineamientos imponen «una carga legal para el Gobierno de la Ciudad de México, misma que carece de sustento por no estar comprendida en la Ley aplicable».

A su vez, señala que esa solicitud implica que el gobierno de la CDMX, de manera indebida «tenga la necesidad de erogar recursos públicos sin encontrarse facultado para ello», ya que la actividad no está contemplada en el Presupuesto de Egresos para el Ejercicio fiscal 2023.

2023-10-21

Kilómetro Cero | Lo que tienes que saber antes de salir de casa | sábado 21 de octubre de 2023

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

SN Redacción

El gobierno federal en alianza con la Fundación Teletón ha brindado 1.4 millones de terapias de rehabilitación e inclusión a 26 mil niños con discapacidad.

o0o-

El Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), controlado por la Secretaría de Marina, lanzó una licitación para contratar servicios de seguridad y vigilancia privada por un monto de más de mil 600 millones de pesos.

o0o-

La Secretaría de la Función Pública (SFP) impuso una multa de 24 millones de pesos y una inhabilitación de 54 meses a la empresa Servicios Integrales Carregin por no cumplir con un contrato de entrega de azúcar.

o0o-

El Congreso de la Ciudad de México aprobó una reforma a la Ley de Protección a los Animales, que incluye la creación de una Unidad Administrativa de Bienestar Animal en las alcaldías.

o0o-

La comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso de la Ciudad de México ha comenzado el proceso de ratificación de Manuel Horacio Cavazos López como magistrado del Tribunal Superior de Justicia, a pesar de las acusaciones de agresión sexual por parte de su esposa en 2019.

o0o-

El secretario de Movilidad, Andrés Lajous, informó que la Línea 3 del Cablebús y la ampliación del Trolebús Elevado hacia Mixcoac comenzarán a operar en el primer semestre de 2024.

o0o-

Adolfo de la Huerta, candidato a la presidencia de México, ha sido acusado de malos manejos de los recursos públicos durante su tiempo como secretario de Hacienda.

o0o-

Claudia Sheinbaum, candidata de Morena a la presidencia de México, criticó al [Instituto Nacional Electoral \(INE\)](#) por imponer medidas cautelares que limitan sus eventos a militantes de Morena y espacios cerrados.

o0o-

Los condóminos de la unidad Torres de San Antonio, en la alcaldía Alvaro Obregón de la Ciudad de México, han expresado su preocupación por las obras de reparación de fugas y mantenimiento a bombas de las cisternas, financiadas por el presupuesto participativo.

o0o-

El alcalde de Cuajimalpa, Adrián Ruvalcaba, ha expresado su preocupación por la falta de un método claro para definir al candidato del Frente Amplio por México para las elecciones de 2024 en la Ciudad de México.

o0o-

El aspirante a coordinador de los comités de "defensa de la transformación» en la ciudad, Omar García Harfuch, afirmó que es posible hacer de la Cdmx el lugar más seguro de Latinoamérica.

o0o-

Por su parte, Clara Brugada visitó la Basílica y Milpa Alta, mientras que Mariana Boy y Miguel Torruco promocionaron su imagen en redes sociales.

o0o-

La dirigente del antorchismo capitalino, Gloria Brito Nájera, criticó el uso desmedido de recursos públicos de estos exfuncionarios, además porque han hecho caso omiso al Instituto Electoral de la Ciudad de México quien ordenó borrar las bardas y quitar los pendones.

o0o-

Los aspirantes a la jefatura de gobierno de la ciudad de México y a otros cargos de elección en 2024 han encontrado un mecanismo para realizar actos anticipados de campaña: medios de comunicación y espectaculares.